
 

 

 

 

Relatório elaborado pelo Técnico/Impulsionador nas Redes Sociais da ABRPT do Vídeo 

Conferência estimulada pela Faaco x Associações, sobre Extrato da Proposta de Modelagem da 

Estratégia Previdencial – Novo Plano CD. 

Reunião FAACO 

Aos 15 dias do mês de setembro de 2020, com início às 14:30 horas e encerramento às 16:12 

horas, foi realizada reunião promovida pela FAACO, no sentido de discutir as ações de 

enfrentamento e medidas a serem adotadas com relação ao Novo Plano CD, apresentado pelo 

POSTALIS através do Extrato da Proposta de Modelagem da Estratégia Previdencial. 

A abertura da citada reunião foi realizada pelo Presidente da FAACO, Sr. Jesuino, que após 

esclarecer os motivos da mesma, informou que estava previsto um debate junto ao Postalis, 

inicialmente marcado para o dia 11/09/2020, sendo adiada para o dia 17/09/2020, sendo 

novamente adiada sine die. 

A palavra foi passada para o Vice Presidente da FAACO, Sr. Laerte Alves Setubal, que leu um 

documento que será apresentado pela FAACO na abertura do encontro junto ao Postalis, 

contestando e apresentando alternativas e propostas para o assunto. 

Segundo o Sr. Jesuino, este documento será enviado a todas as afilhadas da FAACO na manhã 

do dia do evento, para conhecimento de todos os presidentes das mesmas. O motivo do envio 

apenas na data da reunião se deve para que as informações não sejam dadas ao conhecimento 

do Postalis, antes do evento. 

O expediente da FAACO conta, em sua maioria, com questionamentos semelhantes à análise 

realizada pelo Edgard de Aguiar Cordeiro, recentemente enviado para conhecimento de 

interessados. 

A ABRPT, através de seu representante, Sr. Marco Antonio Silva, sugeriu a inclusão de um item 

sobre a reserva matemática, que não está disponibilizada para os participantes do Postalis. 

A seguir a palavra foi franqueada ao Sr. Antonio Henrique Fernandes, que falou de uma reunião 

realizada com a participação da ADCAP e do Edgard, entre outros para discutir o assunto, foi 

definida a atuação da ADCAP frente a situação. 

O senhor Presidente da FAACO esclareceu sobre o posicionamento da entidade e da 

possibilidade de trabalhar em conjunto com as demais associações, no entanto, destacou que a 

FENTECT está no momento mais preocupada com a greve dos Correios. 

A seguir, a palavra foi aberta para todos, sendo que a Sra. Ana Maria Paranhos, comentou que 

entende que essa situação tem ligação com a intenção de privatização do Correios, tentada pelo 

governo.  

Segundo a colega, em sua opinião, o governo tem necessidade de eliminar este passivo de 

milhões para realizar a venda da ECT sem onerar o futuro comprador. Não poderia privatizar 

sem finalizar o Postalis. 

Com o uso da palavra, o representante da ABRPT esclareceu que o plano apresentado só tem 

vantagens para os Correios, pois o déficit só será pago pelos participantes, que ainda não terão 

o benefício vitalício, auxilio doença e pecúlio. Houve concordância do Presidente da FAACO. 
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A ABRPT sugeriu que a FAACO, a atuação em conjunto com a ADCAP, Fentect e Findect no 

âmbito jurídico porque, inevitavelmente essa situação vai desaguar na justiça. 

O representante da UNACOB, Sr. Aparecido, falou sobre, pedindo a união das entidades. 

Esclareceu que o dialogo tem que ser aberto e ele e adepto a migração zero para o novo plano. 

Entende que esse posicionamento e radical, mas não pode ser descartado. 

Alguns representantes de outros estados se manifestaram apenas para agradecer a 

oportunidade de participação na reunião. 

Após ser aberta para mais questionamentos, o Sr. Jesuino informou que no dia seguinte, dia 

16.09.2020, ira contatar algumas das demais entidades para se juntarem as ações a serem 

implementadas pelos representantes dos empregados. 

Sem mais 

Marco Antonio Silva 

Técnico/Impulsionador nas Redes Sociais da ABRPT  

Presidente da ABRPT: Josué de Lima Peixoto 

 

 

   


